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Karl-Heinz Funck
Riversplatz 1 - 9

DER VORSITZENDE

ClausSpandau

35392 Gießen
Konrad-Adenauer-Haus

Spenerweg 8
35394 Gießen
Telefon o6 41-4zo 56
Fax o6 4a--4 10 54
E-Mail info(ä)cdu-giessen.de

\;?ötlege Nr.!: ,.?2q y / JÜ.g -4)
Gießen.31.01.2020

Antrag zum Haushalt 2020 SchulhofLückebachschule

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender,

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Haushaltsantrag auf die Tagesordnung der
nächsten Sitzung des Kreistages zu nehmen:

Der Kreistag möge beschließen

Der Kreisausschuss wird beauftragt, im Haushalt 2020 für die Sanierung des
Schulhofes an der Lückebachschule einen Betrag in Höhe von 150.000 €
einzustellen.
Mit diesem Betrag sollen die restlichen Flächen des Schulhofes und des
Außengeländes grundhaft saniert und die Außenbeleuchtung in LED-Technik
erneuert werden. Bei den Fahrwegen ist darauf zu achten, dass diese so gestaltet
werden, dass Fahrzeuge nicht auf den Grünteil ausweichen können. Die Gestaltung
ist mit der Schulleitung abzustimmen.

Begründung

Um die gestiegenen Schülerzahlen an der Schule insbesondere auch für den "Pakt
für den Nachmittag" zu bewältigen, wurde ein "Laumann-Haus" auf die Außenfläche
des Schulhofes gebaut. Dieses Haus soll am 14.02.2020 eingeweiht werden. Wie
man den beigefügten Fotos entnehmen kann, ist ein großer Teil des Außengeländes
in einem stark verbesserungswürdigen Zustand.
Hierzu gehören sowohl die Grünflächen, als auch die asphaltierten Flächen und die
Außenbeleuchtung.
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Da das "Laumann-Haus" für die nächsten Jahrzehnte Jahre dort stehen soll, ist es
sinnvoll aus den Teilmaßnahmen für das Außengelände eine Gesamtmaßnahme zu
machen und alles ganzheitlich zu betrachten.

Da die zuständige Dezernentin die hierzu gestellten Fragen noch nicht beantwortet
hat. gehen wir davon aus. dass keinerlei Haushaltsreste vorhanden sind um die
Maßnahmen allumfänglich zu realisieren.

Mit freundlichen Grü ßen

Claus Spandau

Anlagen Fotos Stand 30.01 .2020
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